

SESAME AUTISME LANGUEDOC - ROUSSILLON

Midi Libre

12 avril 2018

Les lycéennes dans un Esat

Abonnés il y a 14 jours 0 CORRESPONDANT



Les lycéennes ici à l'Esat de Saumane.

La classe de seconde bac pro services proximité et vie locale du lycée Pasteur, a pour projet d'aller à la rencontre du public en ce qui constitue le domaine du social. Tout dernièrement, les lycéennes accompagnées de leur professeur, Anaïs Buffat, ont rendu visite à des personnes en situation de handicap, travaillant sur des ateliers de type pâtisserie, élevage, travail du bois, restauration. Cette visite a eu lieu à **l'Établissement service aide au travail (Esat) à Saumane.**

Les 16 et 23 mai, les élèves auront pour objectif de travailler sur ces ateliers avec ces mêmes personnes de l'Esat. Deux élèves seront positionnés par atelier avec pour objectif de pouvoir mettre la théorie en pratique, pouvoir connaître un public en temps réel et que chacun puisse échanger en partageant une activité. Une première journée s'étant avérée très appréciée par les élèves, la suite s'annonçant donc positive à plus d'un titre.

